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           Aos vinte e oito dias do mês de janeiro de dois mil e treze, nesta cidade de São 

Paulo, sito na Rua Bela Cintra, nº 934, às 10:00 horas conforme prévia convocação, 

reuniram-se ordinariamente os respectivos membros do Conselho: Sra. Renata Malpica 

Caldeira (Titular respondendo pela Presidência), representante do Instituto de 

Pagamentos Especiais de São Paulo – IPESP, Sr. Mateus Brandão Machado  
(Conselheiro Suplente), representante do Sindicato dos Notários e Registradores do 

Estado de São Paulo – SINOREG/SP, Sr. Reinaldo Aranha (Conselheiro Titular) e 

Sr.Donizeti Siqueira (Conselheiro Suplente) representante da Associação Paulista dos 

Aposentados de Cartórios Extrajudiciais – APACEJ, Odélio Antonio Lima (Conselheiro 

Titular), representante da Associação dos Notários e Registradores do Estado de São 

Paulo – ANOREG/SP, Sr. Renato Salgado de Azevedo França representante do 

Liquidante nas Aplicações Financeiras. Presentes também, Sr. Renato de Araújo 

Mendonça - Chefe de Gabinete do Instituto de Pagamentos Especiais de São Paulo - 

IPESP, Sra. Ana Paula Malta Lavigne de Lemos – Diretor das Carteiras Autônomas, Sra. 

Fátima Regina de Souza – Diretor de Gestão Patrimonial e Financeira, todos do Instituto 

de Pagamentos Especiais de São Paulo.  

 

 A Sra. Renata Caldeira iniciou a reunião passando a palavra para a Sr. Renato 

França que deu início a apresentação dos saldos das aplicações financeiras do mês de 

dezembro/2012. Informou que houve uma oportunidade de alocação no fundo do Banco 

do Brasil, fundo Prev IMA Geral que atrelado a índice de preços, é um fundo que rende 

mais que CDI e a tendência é render mais do que juros, que foi o que de fato ocorreu em 

dezembro. Foi feito um aporte de R$ 35.000.000,00, utilizando sobras e taxas 

disponíveis que estavam aguardando um momento oportuno para aplicação. Outra 

novidade é um FIDC Garson Senior 3 da PETRA, onde foi realizado um resgate do 

PACTUAL Juriti  e alocado neste FIDC. Valor que não garante risco de concentração. No 

geral os fundos renderam o esperado, o maior problema na verdade é o mercado e a 

constante queda na taxa de juros, mesmo com essas circunstâncias tivemos um 

rendimento real mês de 0.05%. Sugeriu que se mantenha o perfil conservador reduzindo 
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a meta atuarial para IPCA mais 5,0%, comunicou também que estudos serão realizados 

para futuros ajustes e melhorias.  

 Com a palavra Sra. Fátima Regina apresentou as demonstrações financeiras do 

mês de dezembro/2012, informou que neste mês houve uma pequena queda nas 

arrecadações em decorrência da Taxa de Emolumentos, as outras arrecadações se 

mantiveram. Em relação às despesas houve um acréscimo de 50,30% em virtude do 

pagamento das Gratificações de Natal. Explicou que no mês dezembro são geradas 

duas folhas, uma referente a pagamento e outra de gratificação de natal, para 

Aposentadorias, Pensões, Licença Saúde e isso também causa um impacto nas 

despesas previdenciárias. As despesas administrativas mantiveram-se, o que aumentou 

foi o custo com pessoal, pois foi pago 13° e participação nos resultados. Houve redução 

nas contas de energia, telefonia e um pequeno aumento na conta Fundap devido as 

novas contratações de estagiários, as demais contas se mantiveram.  Neste mês foi 

registrado o pagamento dos serviços de atendimento presencial e teleatendimento (call 

center) referente a um período de 13 meses (outubro/2012 a outubro/2013), serviços 

estes em que a São Paulo Previdência – SPPREV compartilhava com o IPESP.  

 Em ato contínuo aproveitou para posicionar quanto ao pagamento de precatórios e 

informou que o DEPRE passou uma lista em dezembro/2012 (contendo apenas um 

credor) e conforme informado anteriormente, os processos estão aguardando a liberação 

do Juiz do feito para levantamento dos valores. A importância paga em dezembro foi de               

R$ 62.804,13. Assim, no período de setembro a dezembro/2012, o montante aguardando 

o levantamento por parte dos credores importa em R$ 14.320.135,50 (quatorze milhões 

e trezentos e vinte mil e cento e trinta e cinco reais e cinquenta centavos).      

 Sr. Renato Mendonça ressaltou que o relatório de fechamento das contas do 

exercício de 2012 é fruto de um mapeamento contábil que está sendo realizado desde o 

ano de 2010, juntamente com o trabalho de gerenciamento do Superintendente do 

IPESP, Dr. Carlos Henrique Flory, que lidera as aplicações. O IPESP busca trabalhar 

com prudência e transparência, apresentando clareza nas informações prestadas, esta é 

a nossa missão. 

 Conselheiro Suplente Sr. Mateus Machado elogiou as novas medidas adotadas 

pelo IPESP referente às aplicações financeiras, visto que acompanhou momentos que as 

aplicações impunham grandes riscos e que o atual momento é de fato positivo. 

 Conselheiro Sr. Odélio Lima elogiou a seriedade do IPESP na prestação das 

informações, atualmente presenciamos uma sustentação admirável gerida por pessoas 
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competentes e conhecedoras do mercado financeiro como um todo, além do respaldo 

para todos os associados do IPESP.  

 Com a palavra Sra. Fátima Regina apresentou o encerramento das Contas do 

Exercício de 2012. Em síntese, receitas arrecadadas em 2012 foram de                         

R$ 655.543.953,80, as despesas realizadas foram R$ 547.704.237,44 sendo que 99,35% 

destas despesas concentram-se em despesas previdenciárias (concessão de 

benefícios), em contrapartida entre receita estimada e receita arrecadada houve um 

superávit de 7% que totalizou R$ 45.721,399,51. No quesito despesa fixada versus 

despesa realizada houve uma diferença de R$ 29.867.447,89 equivalente a 5%, essa 

diferença se deu por conta do aumento no número de concessão de benefícios visto que 

as despesas administrativas se mantiveram. Contudo, conclui-se que no exercício de 

2012 houve equilíbrio orçamentário e financeiro com aumento de 7% nas receitas e 5% 

nas despesas previdenciárias e redução de 5,46% nas despesas administrativas. Desta 

forma, as contas do exercício de 2012 foram aprovadas.  

 Com a palavra Sra. Ana Paula Lavigne explanou sobre a solicitação do                  

IP 02080/1973 – PAULO ROBERTO CAPPI. Após argumentações os conselheiros com 

exceção do suplente Sr. Mateus Brandão Machado que optou por não manifestar-se a 

respeito, atentaram para os pareceres da Procuradoria Jurídica que por duas vezes 

indeferiu o pedido do interessado, portanto, com intuito de não empecer esta decisão, e 

por razão de muitas divergências, o conselho decide manter a decisão da Procuradoria 

Jurídica deste Instituto optando pelo INDEFERIMENTO da solicitação. 

 IP 8963/1999 Ricardo Evangelista- o contribuinte foi reincluido a Carteira 

mediante ação judicial contra o cartório, o mesmo protocolou pedido de aposentadoria 

por tempo de contribuição apresentando certidão do INSS e Corregedoria Geral datada 

em 2008, diante da documentação apresentada seu pedido foi indeferido por não ter 

completado tempo de efetivo exercício. Após a publicação no D.O.E o mesmo foi 

informado através de oficio sobre o indeferimento. Depois de diversos contatos 

telefônicos o mesmo foi informado o motivo de indeferimento (certidão desatualizada). O 

interessado solicita que a data considerada para sua concessão seja a data do 1° 

protocolo, visto que não foi informado durante e analise de seu processo. Os 

Conselheiros, após verificarem os fatos, visto que os tramites administrativos foram 

corretos, mediante a solicitação apresentada, votaram pelo INDEFERIMENTO do pedido, 

portanto a data a ser considerada será a de novo protocolo desde que cumpridos todos 

os requisitos.  
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 Por fim, ficou agendada para o dia 25 de fevereiro de 2013, às 10h a próxima 

reunião ordinária do novo exercício. Nada mais a ser tratado, os trabalhos foram 

encerrados. E para constar, Suzana da Silva Oliveira, Secretária da reunião, lavrou e 

subscreveu esta Ata que, após lida, achada conforme e aprovada, vai devidamente 

assinada pelos Conselheiros presentes. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
               Renata Malpica Caldeira              Reinaldo Aranha 
       Titular pela Presidência do Conselho Conselheiro 
                                                                          
 
 
 
              
     
                
              Mateus Brandão Machado               Odélio Antonio Lima                                  
                  Conselheiro Suplente                                                         Conselheiro 

 
 


